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Фракция КПРФ в Воронежской городской Думе выступила против продажи
«Горэлектросети»
Продажу 100% акционерного общества «Воронежская горэлектросеть» согласовали
депутаты Воронежской городской думы. Мотивом названы поступление в бюджет более
1,5 млрд. рублей, получаемых от сделки, убыточность и долги предприятия. 
Фракция КПРФ единственная проголосовала против сделки, сиюминутная выгода от
которой несравнима с последствиями для города и воронежцев. Депутат-коммунист
Владимир Калинин заявил, что «фракция КПРФ всегда выступает против приватизации
социально значимых объектов и систем жизнеобеспечения городской инфраструктуры.
Передача в частную собственность «Горэлектросети» недопустима». Позиция
депутатов-коммунистов однозначна: коммунальные предприятия должны находиться в
собственности города и за счёт грамотного управления давать поступления в бюджет, а
не в карманы нуворишей.
Как показывает печальный опыт других городов, да и самого Воронежа на примере
«Водоканала», частные собственники предпочитают снимать сливки, а бесхозными и
аварийными сетями не занимаются, их проблемы всё равно приходится решать городу.
При этом число аварий при новом хозяине не снижается, зато тарифы для населения
постоянно увеличиваются. Так что инвестором для замены износившихся проводов и
прохудившихся труб оказывается не частник, а граждане.
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